



2002～2003年度
R I テーマ

「慈愛の種を 播きましょう」

:Sow the Seeds of Love」

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル(国籍・タイ・バンコク)

2720地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間
TEL 23 - 1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.bepu4rc.jp/chuo/
E-mail:bepu4rc@fat.coara.or.jp

| | | | |
|---------|---------|-------------|-----------|
| 理事 後藤 隆 | 理事 森 宗明 | 役員 会長 桜田 健治 | SAA 鳴海 淳郎 |
| " 梅津ヤヨイ | " 宮地 一久 | 副会長 後藤 隆 | |
| " 村津 忠久 | " 小堀 裕子 | 幹事 平野 英壽 | |
| " 河村 貴雄 | | 会計 岩尾 昭治 | |

VOL. 15 - 38
2003年4月22日

第 680 回 例 会

編集 小川 雅代

点 鐘 12:30

体 操 自律神経強化体操

R . S . それでこそロータリー

唱 歌 花

B . G . M . 「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌集」より
春の小川
ふじの山
鎌 倉 他

ビジター 中島 一志 (別 府)
浦松 傳 (別 府 北)

出席報告

委員長 中島 澄人

| | |
|-----------|----------|
| 本日の出席者数 | 21名 |
| 事前メイクアップ | 14名 |
| の理事会承認 | 0名 |
| 出席免除 | 1名 |
| 出席欠席数 | 0名 |
| 出席率 | 6名 |
| 前々回の訂正 | 75% |
| 4/8 修正出席率 | 2名 |
| | 1名 |
| | 0名 |
| | 85% |
| 連続 | - 回 |
| 通算 | - 回 100% |

・メイクアップ

事後 河村、木村(別府東)
欠席 後藤(健)、岩尾、木村、溝部、小川、大島

会長の時間 会長 桜田 健治

本日は第5回のクラブ協議会ということでR I 2720地区大分県第三分区ガバナー補佐の廣石昭典氏にお越し頂いています。宜しくお願ひ致します。時間も押し迫っていますので会長の時間は省略させていただきます。

幹事報告 幹事 平野 英壽

ロータリー雑誌月間

本日は例会終了後『第5回クラブ協議会』を開催致します。

1. 本日のゲスト

廣石 昭典氏
(RI2720地区 大分県第三分区ガバナー補佐)

2. 例会変更のお知らせ

杵築RC 5月1日(木)の例会は、定款第5条第1節により休会

中津平成RC 5月1日(木)の例会は、定款第5条第1節により休会

3. 次々週(5/6)の予定

『会員卓話』 岩尾 昭治 会員

次週 4月29日(火)は法定休日の為、お休み
です。お間違いのない様お氣をつけください。

4. 本日の配布

週報679号

R情報

『ロータリーの平和への誓いと平和運動の展開』

『ロータリー用語語彙 (Glossary-Words and
Phrases Used by Rotary)』

(R情報委員長：鳴海淳郎)

スマイルボックス 委員長 小堀 裕子

栴田会長

本日は、廣石ガバナー補佐、当クラブ協議会
に御出席いただきましてありがとうございます
。出席者が少ないので、何役もしないといけ
ませんが、皆様、よろしくお願いいたします。

鳴海会員

・本日は当クラブの第五回クラブ協議会に廣石
ガバナー補佐を迎え、光栄に存じます。どうか
よろしくお願ひ致します。

・また、先日あるクラブにメーク・アップ致し
ましたが、改めてわがクラブのよさを痛感いた
しました。ガバナー補佐にもこのクラブならで
はの特徴を感じとっていただければ幸甚に存じ
ます。

平野会員

栴田会員と同じ文。

村津会員

今年末・12月14日、グランシアターに於け
る「第27回大分第九の夕べ」と、来年初頭、
1月13日、音楽の都ウィーンの楽友協会ゴ
ルデンホールに於ける「第3回公演」に向け
ての結団式が、一昨日行われました。成功を祈
念してスマイル。

クラブ協議会



**森会員**

1年中で1番忙しい1ヶ月がすぎました。どうやら乗り切りました。2週つづけて休みました。さみしい思いをしました。スマイル。

上妻会員

トキ八別府店の新店長は来年度からの入会は無理のようであり、その替わりと言う訳でもありませんが、私は終身とはいかないかもしれませんが、今後少なくとも数年間は在籍させていただきます。よろしくお祈いします。現時点ではその予定です。

吉富会員

先日会社で花見会を行いました。入院中の我が社の会長も出席しみんな喜んで親睦が図れました。感謝してスマイル。

津末会員

今日は一時から急用が出来たのでクラブ協議会出席できずごめんなさい、おわびにスマイルします。平野幹事宜しくお祈いします。

河村会員

廣石ガバナー補佐、ならびにビジターの皆様ようこそいらっしゃいました。

歓迎してスマイルします。

梅津会員

本日のクラブ協議会人数は少ないですがみんな頑張ってやりましょう。

スマイル。

小川会員

欠席が続き申し訳ありません。

小堀会員

本日はクラブ協議会。廣石ガバナー補佐様よろしくお祈いいたします。唯一、女性会員がいる当クラブです。少しは、会場がなごみますでしょうか？

国際ロータリーは、ロータリアンの活動を通じて、毎日、世界中において平和のために尽力しています。これは、大学課程および大学院課程国際親善奨学金、青少年交換プログラム、研究グループ交換、人道的補助金、およびマッチング・グラント、そして特に、新設プログラムの平和および紛争解決の分野における国際問題研究のためのロータリー・センターを通じて遂行されています。

国際ロータリーは(通常RI)は、異なった課題についてそれぞれに違った意見や見解をもつ120万のロータリアンに奉仕しています。ロータリアンは、それが何であれ強い関心を寄せ、積極的に取組み善処することを国際ロータリーの方針としていますが、国際ロータリーは、いかなる政治的な団体の活動を支援したり、不当行為を許容するものではありません。

紛争の高まっているこの期を直視し、ロータリーは、これまで以上に堅い決意で、国際間の友好親善および理解の目的に貢献することを再確認するものです。

ロータリーにおける平和運動の展開**1911年**

ロータリーは大西洋を越えて、北アメリカ以外のアイルランドにクラブが設立された。(ダブリン、ベルファスト)

1914年

ヒューストン国際大会で国際的な平和会議の必要性が決議された。

1917年

アーチ・クランプ会長は“世界にいいことをしよう”と後のロータリー財団の前身である基金の設立を提案した。

1922年

ロサンゼルス国際大会でロータリーの綱領に「国際間の理解と平和」に関する項が組み入れられた。

1923年

ロータリアンでもあるアメリカ大統領ワレンG・ハーディングはセントルイス国際大会で演説をし、「いかなる地域のクラブも世界の平穏を保証し、前進させるものでなくてはならない」とした。

1932年

ボリビアとパラグアイの間に起こった戦争で、ロータリアンは捕虜を保護することに尽力した。

R情報**委員長 鳴海 淳郎****ロータリーの平和への誓い**

国際ロータリーは、国籍および宗教的な信条や教義に関係なく、全ての人々に人道的な奉仕を提供するために世界的に結び合った非政治的団体です。これまでの98年の歴史を通じて、この最も古い伝統をもつ世界的な奉仕団体は、紛争の発生以前に、またその最中、そして紛争後も平和を唱えかつ支援のための活動にあたってきました。



1939年

ロータリアン誌ははじめてマハングス・ガンジーやバーナード・ショーのような著名人による平和に関する160項目を発表した。

1940年

ハバナ国際大会は「人権尊重の存在しないところにはロータリーは存在し得ず、またその理想を伝えることもできない」という決議を採択した。

1942年

ロンドンでロータリーの大会が開催され、各国から文相およびオブザーバーが出席し、教育および文化の広範囲にわたる交流をはかるための機構について検討されたが、これから後のユネスコが生まれることとなった。

1945年

49人のロータリアンがサンフランシスコにおける国連憲章採択会議において活躍し、ユネスコの規約創案の作成に重要な役割を果たした。

1965年

ロータリー財団が人道的な国際プロジェクトのための「同額補助金」、並びに国際理解と親善を深める「研究グループ交換」プログラムを開始した。

1980年

ジェームス・ボーマー会長は、アルゼンチンとチリの国境紛争に引き続き、ウルグアイのモンテビデオで開催された「善意」に関する会長主催会議において、両国のロータリアンによるグループ討論を行なった。

1981年

ロータリー国際理解賞を制定。

1985年

世界中の全ての子供たちにポリオの予防接種を行うポリオ・プラス・プログラムの発表。

1988年

ロータリーは一連の平和会議を開始し、世界各地において人々が様々な問題を検討し、共通の目標を見出すことに努めることになった。

1989年

ハンガリーのブタペスト、ポーランドのワルシャワでクラブが加盟承認され、約50年振りにロータリーに復帰した。

1990年

当時のソ連（ロシア及び1991年に独立した共和国）に初めてモスクワ・ロータリー・クラブが創立した。

1999年

平和の担い手を育てる国際問題研究の為にロータリーセンターが設立された。

2002年

ロータリー世界平和奨学生の一期生70人がロータリーセンターで研究を始めた。

このロータリーセンターで研究に従事する「ロータリー世界平和奨学生」は、普通の国際親善奨学生と異なり、紛争解決の要点や、平和研究を含んだ修士課程の2学業年度、研究に従事することになりますが、10年にわたって難民の支援に尽力し、海外のジャーナリズムによって「小さな巨人」と称された国連難民高等弁務官の緒方貞子氏は、この世界平和奨学生の先駆者であり、また絶好のモデルとなる人物です。

このような人を一人でも多く育て、世界に向かって送り出すことが、今、一番大切なことではないでしょうか。

このセンターの一つであるサルバドル大学（アルゼンチン・ブエノスアイレス）のメイキン教授が言っていますように、ある人にとってはゲリラでも、他の誰かにとっては自由のために戦う人であり、宗教的狂信者は一方では正義の勇士なので、さまざまな紛争の研究とその解決策を多岐にわたって試みるのが、今後最も必要なことと思われれます。

民族や宗教の違いを超えて人類を結びつける新しい哲学が必要であり、ロータリーはこのような思想をつくり出す作業の牽引力にならなければならないと思う次第であります。

参考資料：

- 1 .The path to peace(ロータリアン誌:2000年11月号47頁)
平和への道(ロータリーの友:2000年12月号20~21頁)
- 2 .Voices for peace(ロータリアン誌:2003年2月号21~37頁)
平和への声(ロータリーの友:2003年4月号44~55頁)
- 3 .その他は www.rotary.org 参照

お知らせ

「第5回クラブ協議会」については、次週、報告致します。